

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil: le PDS en soutien aux populations de l'Île Mandji

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

Les populations de l'Île Mandji, dans le 3e arrondissement de Port-Gentil, n'en pouvaient plus. Occupant une zone marécageuse, quasiment inaccessible surtout en cette période particulièrement pluvieuse, elles se démenaient depuis quelques semaines, avec les moyens du bord, pour se sortir de leur enclavement. Limitées financièrement, raporte-t-on, elles ont, par l'entremise de leur association dénommée "Belle plaine", créée en avril 2021, sollicité le secours des bonnes volontés. Le Parti pour le développement et de la solidarité sociale (PDS), n'a pas hésité un seul instant à répondre positivement à cette requête qui cadre, a rappelé Carmen Ndaot, à la fois membre du bureau national et élue locale, avec sa philosophie: la solida-

rité sociale. Jeudi dernier, l'ancien membre du gouvernement, a conduit une délégation de son mouvement politique sur le site. Elle a mobilisé des engins pour recharger la voie, longue de plus d'un kilomètre. Du sable, des rondins et des copeaux y seront déversés pendant des semaines, de sorte que des véhicules et piétons accèdent au quartier sans avoir à affronter les flaques d'eau. "Nous nous sentions délaissés. Mais le PDS, au moment où nous désespérions, a entendu nos cris de détresse. Nous remercions très sincèrement ce parti qui s'investit, sans compter, à aider les couches sociales vulnérables", a confié Jean de Dieu Mangari, membre de l'association. Les travaux qui prendront plusieurs semaines bénéficieront d'une forte implication des riverains, au niveau de la main-d'œuvre.



Carmen Ndaot aux côtés des riverains.

Photo: NGUIMBI Julie

Meyo-Kyè: début des travaux de réhabilitation du dispensaire



Le ministre Charles Mve Ellah lors de son intervention à Meyo-Kyè.

E.EBANG MVE
Bitam/Gabon

Le 23 novembre dernier, le ministre de l'Agriculture et de l'Alimentation, Charles Mve Ellah, a lancé les travaux de réhabilitation du dispensaire de Meyo-Kyè, en présence du

sous-préfet dudit district, Michel Obiang Meyo, et de certaines autorités civiles et militaires du département du Ntem (Bitam). Occasion pour le membre du gouvernement et fils de la contrée, d'annoncer aux villageois présents qu'au terme des travaux, ledit dispensaire va se

muer en centre médical de plein exercice. "J'ai souhaité être ici à Meyo-Kyè, pour assister au lancement des travaux de réhabilitation de ce dispensaire. Il est arrivé à une certaine époque, dans le cadre de mes activités politiques, je l'ai fait moi-même. Mais, les efforts n'étaient pas soutenus. Cette fois-ci, avec l'appui des partenaires extérieurs et du gouvernement, aujourd'hui, vous allez avoir un dispensaire plus fonctionnel", a annoncé Charles Mve Ellah.

Et, Sellé Diagne, directeur de la société adjudicataire des travaux de préciser qu'il a pour mission de construire une salle de consultations, un laboratoire d'analyses, un bloc sanitaire et une salle pour les malades atteints de la Covid-19. Sans oublier l'approvisionnement en eau. Les travaux seront livrés avant la fin du mois de décembre 2022.

Koula-Moutou: le PNPE offre des chèques aux détenteurs des meilleurs projets

Sedrigue KEKA MAVENDJI
Koula-Moutou/Gabon

L'Hôtel de Ville de la commune de Koula-Moutou a abrité dernièrement, la cérémonie officielle de remise des prix aux lauréats du concours national du plan d'affaires, présidée par le gouverneur de la province de l'Ogooué-Lolo, Jean Bosco Assingabagni. En présence du chef d'agence du Pôle national de la promotion d'emploi (PNPE) Blaise Amvougou.

Les porteurs des 8 projets retenus sur 27 dans le cadre de cette 4e édition du Business Booster, organisée par le PNPE en partenariat avec Cyberchool-Gabon du 26 septembre au 3 octobre 2022, ont reçu leurs chèques. Les candidats dont les projets ont été validés seront non seulement incubés au sein de la maison de l'autoentrepreneur, mais vont



Les porteurs de projets retenus recevant leurs chèques.

Photo: Keka Mavendji

également bénéficier d'un prêt avec un taux d'intérêt préférentiel auprès du partenaire financier, dont le fonds ONE-entreprendre en assurera la garantie. Les objectifs visés par le PNPE à travers cette compétition visent à juguler la problématique du chômage notamment chez les jeunes, telle que voulue par les plus hautes autorités, en tête desquelles le chef de l'État Ali Bongo Ondimba